

# Senioren auf Ausflugstour

## Gemeinde Mammig lud zur Tour nach München mit umfassendem Programm ein

**Mammig.** (ez) Mit zwei Bussen machten sich die Senioren der Gemeinde Mammig auf den Weg zum diesjährigen Ausflug. 80 Teilnehmer waren es, das Interesse war also ungewöhnlich groß. Zusammen mit Bürgermeisterin Irmgard Eberl und Vertretern des Seniorenbeirats ging es zunächst zur Allianz Arena, die man im Rahmen einer geführten Tour in Augenschein nahm.

Mit dem Guide durften die Mamminger einen Blick hinter die Kulissen der modernsten Fußballarena Europas werfen. Dabei konnten sie die Atmosphäre auch aus der Sicht eines Profifußballers beim Gang durch den Spielertunnel erleben und erfuhren zudem spannende Details zur einzigartigen Baukonstruktion.

Im Anschluss an die Tour war der Besuch im FC Bayern Museum möglich, wo die Senioren in die Welt des deutschen Rekordmeisters eintauchen durften. Im größten Vereinsmuseum Deutschlands begab man sich auf eine Zeitreise von der Gründung des FC Bayern im Jahre 1900 bis hin zu den aktuellen Erfolgen. Zahlreiche Trophäen, herausragende Exponate sowie innovative Medientechnik vereinen sich darin zu einer beeindruckenden Mischung aus Information, Emotion und Interaktion. Zudem wurde der Besuch des Fan-Shops dazu genutzt, um so manches Erinnerungsstück für sich oder die Enkelkinder mitzunehmen.

Im Anschluss begab man sich zum Biergarten „Am Rosengarten“ im Westpark. Der Westpark ist eine Parkanlage im Münchner Stadtbezirk Sendling-Westpark. Er wurde 1983 für die Internationale Gartenbauausstellung angelegt und ist seit deren Ende frei zugänglich. Später ging man den Sehenswürdigkeiten der Landeshauptstadt München weiter auf den Grund. Im Rahmen einer eineinhalbstündigen Stadtrundfahrt erfuhr man viel Wissens-



Die Senioren erkundeten die Allianz-Arena und vieles mehr.

Foto: Irmgard Eberl

wertes und Aktuelles durch die Reiseleiter.

Dabei wurden die Pinakotheken, der Königsplatz, das Olympiagelände oder auch Schloss Nymphenburg angefahren. Es folgte der Abstecher nach Schwabing, in die Ludwigstraße oder auch zum Siegestor und der Universität. Auch die Feld-

herrnhalle und die Maximilianstraße mit der Regierung von Oberbayern durften in der umfassenden Tour nicht fehlen. Ausklingen ließ man die Ausflugsfahrt im schönen Biergarten Ellermühle.

Während der Hin- und Rückfahrt informierte übrigens Bürgermeisterin Irmgard Eberl über die aktuel-

len Gegebenheiten in der Gemeinde. Natürlich stand sie während des gesamten Tages für Fragen gerne zur Verfügung. Der Ausflug wird alljährlich auf Einladung der Gemeinde ermöglicht. Es solle ein Zeichen der Wertschätzung für die Senioren und deren erbrachter Lebensleistung sein.

## ■ Veranstaltungen nur für Mitglieder

**Griesbach.** Freiwillige Feuerwehr: Sonntag, 1.9., 9.45 Uhr, Beteiligung am Kriegerjahrtag. Treffpunkt ist beim Gasthaus zur Post in Uniform samt Kappe.

**Lengthal.** Gartenbauverein: Obst ernten. Die Mitglieder des Gartenbauvereins sind eingeladen die reifen Zwetschgen und Pflaumen in der Streuobstwiese zu ernten.

**Niederhausen.** Pfarrei: Sonntag, 15.9., 11 bis 20 Uhr, Pfarrfest in Niederhausen, Sport- und Jugendheim, Mittagstisch, Kaffee und Kuchen, Brotzeiten, Fußballspiele des VfR gegen den FC Zeholfing.

**Ottering.** Freiwillige Feuerwehr:

Sonntag, 1.9., 10.15 Uhr, Teilnahme am Kriegerjahrtag mit 140-jährigem Gründungsfest der KSK Ottering. Treffpunkt ist am Sonntag um 9.30 Uhr am Gasthaus Huber. Der Gottesdienst beginnt um 10.15 Uhr. Im Anschluss wird die Feierlichkeit im Gasthaus Huber mit Mittagessen fortgeführt.

**Reisbach.** Imkerverein: Sonntag, 1.9., 11.30 Uhr, Grillfest beim Waidlersachl in Waid 6. Salat- und Kuchen Spenden sind erwünscht.

**Wendelskirchen.** Seniorenclub: Samstag, 31.8., 14 Uhr, Grillfeier der UWG. Die Senioren sind zum Grillfest im Sportheim des SV Wendelskirchen eingeladen.

## Obstpressen

**Aiglkofen.** Der Obst- und Gartenbauverein presst wieder Obst (Äpfel und Quitten) gegen Entgelt. Das Obst muss gewaschen sein und frei von Blattwerk. Gepresst wird an den Samstagen: 31. August, 7., 14. und 21. September, 5. Oktober. Zusatztermin ist am 12. Oktober. Am 5. Oktober werden auch Quitten gepresst. Der Saft wird erhitzt und in Drei-, Fünf- und Zehn-Liter-Beutel abgefüllt. Auf Wunsch kann auch nur gepresst werden (für Most). Terminvereinbarung bei Bernadette Nöbauer, Telefon 0170/5552087 ab 18 Uhr oder per WhatsApp.